
智行理财网
ktc币在哪个交易所交易(中心化交易所VS去中心化交易所)

前两篇写了DeFi稳定币，DeFi借贷，这一篇是DeFi系列的最后一篇，聊聊去中心化
交易所。

不管是中心化交易还是去中心化交易所，用户选择交易所最重要的因素有几个：

一是安全可靠，毕竟涉及的是资产，如果交易所出现技术上或人为上的风险，都有
可能造成资产损失。

二是交易深度够，用户多。交易所的用户主要是是来交易的，有足够的深度，交易
效率才会高，价格才更均衡。

三是充值，提币高效。在一些极端行情下，如果交易所的充提币效率低，交易成本
可能就要提高很多。那些对提币设置各种关卡的平台也要多加防范。

在区块链技术尚在萌芽的阶段，交易所作为目前少有的有流量，有现金流的项目，
十分吸引投资 人。所以，如果你还投资了交易所的平台币，除了以上三点外，还要
关注交易所的运营机制，比如现在三大交易所都有的回购机制，回购越多，币价越
保值。

接下来，分析一下中心化交易所和去中心化交易所各有什么优劣势。

所以，就能理解为什么即使是三大交易所也会频繁出现限制提币，丢币等现象；更
恶劣的还有交易所跑路事件。一方面原因是交易所本身的暗箱操作，另一方面是受
到黑客攻击。
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